

こんにちは

令和2年12月吉日 発行 長町地区社会福祉協議会

# 長町社協だより



コロナ禍の中令和2年が終わり、まもなく新しい年を迎えます。令和3年が災害の少ない穏やかな年になることを願います。

寒さはこれからが本番、乾燥した日が続きます。火の扱いには十分ご注意ください。寒暖の差が大きく体調を崩しやすい時期です。新型コロナウィルスの更なる流行拡大も懸念されています。マスクの着用、手洗い、うがいの励行等「新しい生活様式」で予防に努めましょう。

高齢者を中心に特殊詐欺の被害が後を絶ちません。普段から家族や知人と話し合い、被害にあわないように注意しましょう。

2014年12月に小惑星リュウグウに向け出発したはやぶさ2が、6年をかけて2020年12月に小惑星リュウグウから砂などのサンプルを地球に持ち帰るという心躍ることがありました。生命の起源が解明されるのでしょうか。



令和2年3月24日に東京オリンピック・パラリンピックの延期が発表されました。来年こそはと、期待が高まる中、新型コロナウィルスのワクチンの承認、接種開始のニュースが流れました。コロナの収束が待ち遠しいです。

## 日常生活に「新しい生活様式」を せんだい生活スタイル

だ



大事な人を  
守るために

て



手洗い30秒

気つけね～



んだ



ま



マスクをしよう

さ



3密避けて

む



向かい合わない

ね



ネットも活用

○ 仙台市 × 仙台弁ごけし®

## 令和2年度の活動から

令和2年度は5月末まで新型コロナウィルス感染防止のために緊急事態宣言が発令され、通常の年と異なる活動を余儀なくされました。活動計画の変更・中止・延期が続く中、形を変えた新しい活動も始まりました。



### ◇ふれあい食事会の中止と

#### それに代わる活動

今年度の「ふれあい食事会」は新型コロナウィルス感染予防のため中止とすることになりました。しかし毎年楽しみに待っていてくださる高齢者の方も多く、今回は「ふれあい食事会」全対象者への「訪問、安否確認」をすることとし、対象者数512名に福祉委員が手分けをしてマスクなどを持って訪問しました。

皆さんの喜んでくださる笑顔が福祉委員活動の励みとなりました。

### 長町児童館での防災講座に協力

長町児童館・子育て支援クラブおだづもっこ・女性防災ネットワーク太白に協力し、9月の防災月間に小学生向け防災クイズをしました。大勢で集まれない中、誰でも参加できることなどの問題をひとつづつ話し合って、楽しいクイズを作りました。

防災クイズは現在他の児童館でも活用され喜ばれています。



クイズの解説中です↑



### あすと長町第2復興公営住宅支援活動

七夕飾り作り 7、8月で「あまびえ」の飾りを作りました。竹飾りのお披露目ではみんなで輪になって踊りました。

クリスマスではお菓子と小さな小さなリースのプレゼントがありました。



### ◇日常支援活動

活動の基礎となる調査をはじめ、見守り、生活支援など福祉委員が活動しています。